

北小魂



【めざす学校像】5つの気がみなぎる学校

～魅せろ 北小魂！～ 勇気と希望をもって
新しい時代を切り拓け

運動会だヨ！ 全員集合！ 想いを1つに 魅せろ 北小魂

10月29日、子供たちが創り上げる運動会を実施する予定です。昨年は、コロナ感染症対策としてブロックでの開催でした。上記の運動会テーマにあるように全校での運動会への喜びと期待が感じられます。今年度は、白組・赤組応援団を中心に応援合戦も熱を帯び、一致団結している様子が見られます。応援練習では、高学年がリードし、気合いを高め、低学年に教え、中学年のやる気を受け止めて各団をまとめてきました。集まってくる応援練習はもちろん、休み時間や昼の放送でも自分たちで考え動くことができる児童の成長を誇らしく思います。練習の最後には、応援団長がコメントを入れ、さらにこうしていこうと団員に呼びかけています。練習後は、応援団でその日の応援練習の振り返りの会を行い、次の練習に役立てていました。もちろん、教師の指導が入っていますが、それぞれの児童が自分の役割や責任を自覚し、よりよい行事にしようとして動いています。また、「表現」「鼓笛」においてもダンスリーダーや指揮者等がそれぞれ複数おられますので、応援合戦のようによりよくするためのコメントや振り返りを行っています。当日は、保護者の皆様からの応援と頑張ったことへの共感や賞賛を宜しくお願いいたします。



お互いにエールを送り合っています

24日には、毎年行われている「市長学校訪問」がありました。朝の応援合戦の練習を御覧になった秋本教育長さんは、子供たちに「自分たちで頑張っていますね。気合いの入った応援でしたよ。」とお声がけくださいました。朝の会や1時間目の各学級を御覧になった河田市長さんからは、「運動会に向けて活気がある。児童の学ぶ姿勢や意欲、教師の熱意、歴史と伝統が感じられる。」と温かいエールを頂きました。併せて「姿勢よし。自由な雰囲気よし。群読タイム大きな声。集中、担任を信頼している。」等のコメントも各学級に頂きました。



赤組応援団長 谷 暁成 さん

団長として、どうすれば全員が全力で応援できるか考えてきました。紅白での応援ができなかった時もあり、応援合戦が当たり前には思わずに力を出し切ってほしいです。全校の前に立つ経験はとても貴重な経験でした。みんなをまとめることの難しさを学んだ応援合戦でした。

白組応援団長 田中 美有 さん

3年ぶりの応援合戦だったのでコロナをふき飛ばすように全力でこの応援合戦を盛り上げられるようにがんばりました。特に1～6年生に教える時、声を出す時など全力で取り組みました。白組のみなさんには、運動会当日、全力で楽しんで応援してほしいと思います。

航空写真 2022 (150周年記念)！

10月19日に航空写真を撮りました。校庭にけんちゃんの顔と5つの気を表す図をカラーエプロンを着けて表現しました。どんな航空写真になるか楽しみです。150周年記念クリアファイルとしても配付する予定です。



日	曜日	予定
1	火	
2	水	
3	木	文化の日
4	金	ハートフルデー
5	土	
6	日	
7	月	芸術鑑賞会
8	火	5年生社会科見学
9	水	教育相談日
10	木	委員会
11	金	音楽朝会(4年1組発表)
12	土	
13	日	
14	月	県民の日
15	火	研究発表会のため 5時間授業
16	水	東部・北地区音楽会(4年1組)
17	木	クラブ
18	金	持久走大会
19	土	
20	日	
21	月	持久走大会予備日①
22	火	羽生市人権教育研究会のため5時間授業 持久走大会予備日②
23	水	勤労感謝の日
24	木	クラブ
25	金	
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	
30	水	校内研修のため 5時間授業

【12月の主な行事】

- 12/7(水) 学力アップテスト
- 12/9(金) いちょう祭り (低・中・高学年ブロックごとに実施)
- 12/12(月) 書きぞめ競書会
- 12/23(金) 第2学期終業式

修学旅行～最高の思い出を 鎌倉&箱根で～

9月28日(水)・29日(木)の2日間6年生が修学旅行に行ってきました。大成功への五箇条「礼儀・絆・団結・全力・メリハリ」を意識し、活動を行いました。みんなで声を掛け合って助け合う場面がたくさんあり、児童の成長が感じられた思い出深い2日間になりました。



市内音楽会～楽器の演奏頑張ったぞ♪～

10月20日(木)に羽生市産業文化ホールで行われた市内音楽会に4年2組の児童が参加しました。「ジッパディードューダー」と「茶色の小びん」の合奏を披露しました。緊張感のある中での発表でしたが、練習の成果を生かした素晴らしい演奏をすることができました。

11月16日(水)に行われる東部・北地区音楽会には、4年1組のみなさんが参加します。頑張れ4年1組♪



11月8日は「いい歯の日」 8020運動 80歳まで20本

11月8日は「いい歯の日」です。本校では歯科健康教育にも力を入れています。80歳まで20本、健康な歯を保てるよう、しっかり歯磨きをしていきましょう！

